
GACETA MÉDICA DE MÉXICO.

PERIÓDICO

DE LA ACADEMIA N. DE MEDICINA DE MÉXICO.

ACADEMIA NACIONAL DE MEDICINA DE MÉXICO.

ACTA NUMERO 1.

Sesión solemne del 1.º de Octubre de 1889, aprobada el 2 de Octubre de 1889.

PRESIDENCIA DEL SR. DR. CHACÓN.

A las siete y quince minutos de la noche se abrió la sesión y después de haber sido leída el acta de la anterior sin discusión fué aprobada.

El Sr. Dr. Nicolás Ramírez de Arellano dió lectura á la Reseña de los trabajos académicos durante el año de 1888 á 1889 en que fungió como primer Secretario.

El que suscribe, segundo Secretario en el mismo año, dió lectura al programa de turnos para el año de 1889 á 1890 en que conforme al Reglamento debe fungir como primer Secretario.

El Sr. Dr. CHACÓN á nombre del señor Presidente, que se excusó de asistir á la sesión por enfermedad, leyó el discurso de clausura del año académico.

Concluída que fué se procedió á la elección de funcionarios, conforme á lo prescrito en el art. 28 del Reglamento, siendo electos para desempeñar los diferentes cargos las personas siguientes:

Presidente: Dr. Francisco de P. Chacón.— Vicepresidente: Dr. Demetrio Mejía.— Secretario 2.º: Dr. Eduardo Vargas.

Comisión de Redacción y estilo.— 1.º Miembro: Dr. José M. Bandera.— 2.º Miembro: Dr. Luis E. Ruiz.— 3.º Miembro: Dr. Nicolás Ramírez de Arellano.— Archivero bibliotecario: Dr. Manuel Villada.

La Junta Directiva quedó instalada así:

Presidente: Dr. Francisco de P. Chacón.

Vicepresidente: Dr. Demetrio Mejía.

1^{er} Secretario: Dr. José Ramos.

2^o Secretario: Dr. Eduardo Vargas.

Archivero bibliotecario: Dr. Manuel Villada.

Tesorero: Pr. José M^a Lasso de la Vega.

Comisión de estilo: Dres. José M. Bandera, Luis E. Ruiz y Nicolás Ramírez de Arellano.

Administrador de la Gaceta: Dr. Manuel S. Soriano.

Después de que el señor Presidente declaró inaugurado el período de sesiones, se levantó la sesión á las nueve de la noche, habiendo concurrido los Sres. Bandera, Caréaga, Cordero, Chacón, Gutiérrez Icaza, Licéaga, Lasso de la Vega, Mejía, Olvera, Ramírez de Arellano, Ruiz, Reyes, Río de la Loza y el primer Secretario que suscribe. — JOSÉ RAMOS.

RESEÑA

De los trabajos académicos en el año de 1888 á 1889 por el primer Secretario
Dr. Nicolás Ramírez de Arellano.

Me es altamente satisfactorio dar cumplimiento á la fracción 5^a del art. 46 del reglamento que rige á esta H. Academia, haciendo la reseña de sus trabajos en el año último, durante el cual disfruté la honra inmerecida de ocupar el puesto de primer Secretario.

La importancia y extensión de la mayor parte de esos trabajos exigiría un examen minucioso y detallado de cada uno de ellos; pero sobre ser esta una tarea incompatible con mis escasas luces, no la juzgo enteramente indispensable por estar publicadas casi todas las memorias leídas en el seno de esta Corporación y próximas las otras á publicarse y por hallarse incluídas en las actas de las sesiones respectivas tanto las comunicaciones orales como las discusiones que unas y otras han promovido.

Me limitaré, pues, á hacer una breve enumeración de los trabajos académicos, recordando las fechas de las sesiones en que han sido leídos y las de aquellas en que han entrado á discusión, omitiendo en lo general comentarios acerca de ellos que tal vez ni son del caso en una memoria,